

La paz en Filipinas

General jubilo ha despertado en todas partes la noticia publicada por los diarios locales, referente a la sumision de los cabeillas Aguinaldo y Ellenera con las fuerzas a sus ordenes.

Sonnettes estas importantes cabeillas y desaparecido del Archipiélago el cabeilla Puzal, queda reducida la insurreccion a pequeños grupos de bandidos talismanes. Por lo tanto puede decirse que ha terminado la insurreccion tagala, y los grandes beneficios de la bendita paz pronto comenzaran a esperarse en todo tanto Filipinas como en madre patria.

¡Quiera Dios que la de Cuba tenga un fin inmediato y tan honroso para España y para el ejército, como según parece, ha tenido la de Filipinas.

nas.

En otro lugar de este numero publicamos el retrato del invicto caudillo que ha logrado la tan anhelada paz.

Cantares excentricos.

Al saltar un arroyo
dijo una liebre
que buenas han estado
las aceitunas.

En el portal de Belen
hay una piedra muy grande
el que tropiese y se caiga
es porque no la ha visto

Yo no sé porque vienes
tanto a mi casa
Sabiendo que mi madre
murió doncella

El arroz con tomate
me gusta mucho
porque saca las almas
del purgatorio

Eladio.